
Ergänzend zu dem ursprünglichen Beschlussvorschlag der Verwaltung schlägt Bürgermeister 
Raetz vor, den Antrag – den Spielplatz Queckenberg betreffend – auch noch in den 
Jugendhilfeausschuss zu verweisen. 


